

Alexis MULLER
Carbaccio 12
1950 SION
Tél. :
e-mail (1)

ECONOMISTE – Gestion d’entreprise Relations internationales (2)

RÉALISATIONS PROFESSIONNELLES (3)

- 1985 - 1986 Brasserie X à Lausanne
 Stage de 3 mois à l’usine d’embouteillage
 Achats et gestion de stocks
- 1986 - 89 Magasin de vêtements à Pully
 Marketing, vente à temps partiel (parallèlement à mes études)
- 1989 - 91 Société automobile X (4) à Fribourg
 Responsable commercial
 • prospection et vente
 • conseils techniques et financiers
 • participation à l’élaboration de la stratégie marketing
- 1991 - 93 Entreprise bâtiment Y (5) à Lausanne
 Responsable de cette entreprise, j’ai porté mon attention sur les points suivants:
 • gestion et planification
 • relations commerciales en Suisse et à l’étranger
 • acquisition et suivi de projets
 • calcul des coûts et gestion de chantiers
 • interface avec la direction du groupe
- 1993 à ce jour Fondation de la société Z (6) à Sion :
 importation et distribution d’articles de sport avec comme défis majeurs:
 • la pénétration d’un marché saturé
 • la nouvelle concurrence des grands distributeurs
 ... une expérience des plus passionnantes !

LANGUES

Français : langue maternelle
Anglais : très bonnes connaissances
Allemand : très bonnes connaissances

FORMATION

1974 : école primaire à Fribourg (7)
1981 : Bac scientifique, collège X, Fribourg
1988 : Licence en Sciences économiques et sociales, Université de Fribourg

RÉFÉRENCES (8)

Mr J.C. Duverne, directeur société X, Tél.:
Mr J.P. Dumoulin, chef des ventes, société Y, Tél.:

ACTIVITÉS ANNEXES (9)

Plongée sous-marine, aikido, voyages
Commissaire aux cuisines de XXX

CV perdant

Correction

- (1) La nationalité (très importante en Suisse) et l'âge manquent dans les données personnelles.
- (2) L'objectif est à expliciter davantage car il mélange profil professionnel et projet. De plus, il est à mettre en corrélation avec la dernière expérience professionnelle.
- (3) Pour quelqu'un qui n'est plus un débutant, un CV anté-chronologique (commençant par la dernière expérience professionnelle) serait davantage approprié ainsi que le titre « Expérience professionnelle ».
- (4) Société X : les renseignements sont trop imprécis. Sur quel territoire avait lieu la prospection ? Quel type de clients était visité ? Mentionner des chiffres : chiffre d'affaires ou parts de marchés acquises. Quels conseils étaient données dans le domaine technique, financier ? Auprès de qui, dans quel but ? De quelle stratégie marketing parle-t-il ? Les exemples de réalisations manquent.
- (5) Société Y : trop d'imprécisions, pas assez de chiffres, pas de faits marquants indiqués. Préciser par exemple les pays visités, le type de clients et de projets gérés... Mieux vaudrait enlever la formule trop personnelle : « j'ai porté mon attention ».
- (6) Société Z : remplacer la littérature et les états d'âme par des faits concrets, des données chiffrées, des réalisations... Le recruteur se pose immédiatement la question : pourquoi ce candidat qui a fondé sa société recherche-t-il un travail ? Est-il en train de faire faillite ? Va-t-il la laisser en gérance ? Va-t-il continuer à s'en occuper ? Le point devra être clarifié obligatoirement dans la lettre d'accompagnement.
- (7) Il n'est pas utile de préciser l'école primaire.
- (8) Références : à faire figurer sur une feuille à part. Cela permet ainsi d'utiliser toute la page du CV pour parler de soi et mettre ses atouts en valeur. Les références ne sont vraiment nécessaires que dans un deuxième temps lorsque l'interview s'est bien passée, que l'entreprise a pratiquement décidé de vous engager et souhaite vérifier vos dires.
- (9) La rubrique informatique est manquante ; pourtant, le candidat maîtrise certainement des logiciels de bureautique ou de finance

Ce CV n'est pas très bien construit, les expériences professionnelles ne sont pas assez mises en valeur, la logique du parcours n'apparaît pas comme très évidente, l'objectif énoncé n'a pas de lien avec le reste.

Que faire ?

« J'ai montré mon CV à 10 personnes différentes et j'ai eu 10 avis différents ! » ...

« Tout à fait possible car c'est un domaine très subjectif et tout le monde pense avoir un avis pertinent sur la question... Documentez-vous auprès de spécialistes et puis, si votre dernière version vous convient, ne vous laissez plus influencer. »